



PRÉFET DE TARN-ET-GARONNE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Montauban, le mardi 28 février 2023

Communiqué de presse

Visite de l'association Epice 82

Chantal Mauchet, préfète de Tarn-et-Garonne, s'est rendue le lundi 27 février 2023 dans les locaux de l'association EPICE 82 en présence de Monsieur Jacques MOIGNARD, Maire de Montech et Président d'honneur de l'association.

Epice 82 accompagne les usagers de drogues vers la réduction des risques liés à leurs consommations et porte ainsi depuis 2006 l'unique centre d'accueil et d'accompagnement à la réduction des risques du département de Tarn-et-Garonne.

Elle assure l'accueil collectif et individuel des usagers, leur apporte des conseils personnalisés en les accompagnant dans l'accès aux soins, aux droits, au logement et à l'insertion mais également par la mise à disposition de matériel de prévention des infections.

L'équipe d'EPICE82 est composée d'une infirmière, d'une coordinatrice, de trois éducatrices spécialisées, d'une monitrice éducatrice en apprentissage, d'une secrétaire, d'un directeur et d'un médiateur adulte relais.

L'une des actions développées en 2022 fera l'objet d'une mise en exergue particulière : il s'agit du dispositif "Travail Alternatif Payé à la Journée" (TAPAJ), destiné aux jeunes de 16 à 25 ans souffrant d'addictions, vivant en errance ou habitant dans les Quartiers Prioritaires de la Ville (QPV). Il leur permet de reprendre le contrôle de leur vie et de prévenir leurs conduites addictives via un accompagnement global (médico-psycho-social) et une activité professionnelle payée à la journée ne les engageant pas sur la durée.

En 2022, 37 jeunes ont été inscrits sur ce dispositif et 954 heures de plateaux techniques ont été réalisées.